
ソフトボール部 

 

  

チームの目標は，中総体で県大会に出場する

ことです。私達は新人戦で地区２位になり，県大

会に出場しました。現在は中総体に向けて基礎

練習をしています。 

 

部員数 ３１人 

 

＜地区中総体結果＞ 
対矢本二中１２-３勝利 

対河北中０-３惜敗 

第３位 県大会出場 

 

＜県大会インタビュー！！＞ 

１ 県大会が決まり、今はどんな気持ちですか。 

 目標を達成できたので良かったです。 

「県大会では、ベスト４に入れるように頑張りま

す。」 

 

２ チームの様子を教えてください。 

 「チーム全員が目標に向かって頑張っていま

す。」 

 

３ 県大会までにチームとしてレベルアップしたい

のはどんなところですか。 

 「試合中の時の雰囲気です。 

 エラーが続いた時にみんなで励ましたり、盛り

上げたりしたいです。」 



 

 

 

 

 


